

„Das neue WIR“: Volksbank Mittelhessen eröffnet in Wehrheim neue Filiale nach der Fusion mit Raiffeisenbank im Hochtaunus

- **Privat- und Firmenkundengeschäft in der Region wird neu aktiviert**
- **Willkommenswoche vom 8. bis 12. November in Wehrheim**
- **Weitere Geschäftsstelle in Oberursel folgt im Jahr 2026**

Gießen. Es gibt gute Nachrichten für die Menschen im Hochtaunus: Die Volksbank Mittelhessen und die Raiffeisenbank im Hochtaunus sind nun offiziell vereint. Mit der technischen Fusion vor wenigen Tagen ist die Verschmelzung abgeschlossen – rückwirkend zum 1. Januar sind beide Häuser eins geworden.

Und das wird jetzt auch vor Ort spürbar: Das Privat- und Firmenkundengeschäft kehrt zurück in die Region – mit dem gesamten Angebot einer der größten Genossenschaftsbanken Deutschlands.



Die neue Filiale in der Hauptstraße 3 in Wehrheim. (Foto: Volksbank Mittelhessen)

„Wir als Volksbank Mittelhessen stehen mit all unseren 1.500 Kolleginnen und Kollegen für ein modernes, partnerschaftliches Bankverständnis“, betont Vorstandssprecher Dr. Lars Witteck. „Unser Ziel ist es, Nähe und Miteinander zu leben – weit über klassische Bankdienstleistungen hinaus. Wir freuen uns sehr, dieses Portfolio nun auch den Menschen im Hochtaunus anbieten zu können und laden alle herzlich ein, uns kennenzulernen. Ab dem 1. Dezember ist unsere neue Geschäftsstelle in der Hauptstraße 3 in Wehrheim geöffnet.“

Hier erwartet die Kunden ein engagiertes Beraterteam, das sich Zeit für alle Fragen zum neuen Angebot nimmt.“



Das Beraterteam steht an fünf Tagen in der Woche für Kundinnen und Kunden bereit. (Foto: Volksbank Mittelhessen)

Attraktives Angebot in der Eröffnungswoche

„Feiern Sie mit uns: Vom 8. bis 12. Dezember laden wir alle Interessierten herzlich zur großen Eröffnungs- und Kennenlernwoche ein – mit vielen Aktionen, persönlichen Gesprächen und einem attraktiven Gewinnspiel“, sagt Verena Waldschmidt, die als Generalbevollmächtigte der Volksbank Mittelhessen unter anderem für das Privatkundengeschäft zuständig ist.

„Unter dem Motto ‚Das neue WIR‘ möchten wir zeigen, was uns ausmacht: Nähe, Begegnung und individuelle Beratung – kombiniert mit der Freiheit, den für Sie passenden Kontaktweg zu Ihrer Bank zu wählen.“

An Infoständen gibt es in dieser Woche viele Angebote für unterschiedliche Lebenslagen – von Familien über Studierende, Unternehmer und Vereinsmitglieder bis hin zu den Best Agern. Zu den Themen gehören das passende Kontomodell, Absicherung für junge Familien, Vermögensaufbau, Immobilienfinanzierung oder spezielle Services wie die VorsorgeLotsen

für Pflege und Alltagshilfe, den GesundheitsService-Schutzbefehl für Unterstützung im Krankheitsfall oder die maßgeschneiderte Komplettanlage für die PV-Anlage fürs eigene Dach mit VBMH Energy. Denn die Volksbank Mittelhessen versteht sich als Lebensbegleiter ihrer Mitglieder und Kunden und bietet auch viele Hilfen über Zins und Kredit hinaus an.

Bei Kaffee und Kuchen können die Gäste mit den Beraterinnen und Beratern ins Gespräch kommen und sich die Räumlichkeiten der modernen Geschäftsstelle anschauen. Für Kinder gibt es derweil die Möglichkeit, Buttons zu basteln oder sich mit Glitzertattoos zu schmücken.

Darüber hinaus gibt es ein Gewinnspiel mit attraktiven Preisen, etwa Restaurantgutscheine, die Übernahme eines Semesterbeitrages für Studierende, Airpod-Kopfhörer und sogar eine Spende von 2.500 Euro für den regionalen Lieblingsverein des Gewinners.

Öffnungszeiten in Wehrheim ab dem 1. Dezember

- Montag: 9 bis 12 Uhr und 14 bis 16 Uhr
- Dienstag: 9 bis 12 Uhr und 14 bis 16 Uhr
- Mittwoch: 9 bis 12 Uhr
- Donnerstag: 9 bis 12 Uhr und 14 bis 18 Uhr
- Freitag: 9 bis 12 Uhr und 14 bis 16 Uhr

Weitere Filiale in Oberursel öffnet 2026

Nach Wehrheim folgt im kommenden Jahr eine weitere Filiale in Oberursel. Im bisherigen Firmensitz in Bad Homburg wird künftig die Beratung für Firmenkunden und im Private Banking stattfinden.

Hintergrund: Die Raiffeisenbank im Hochtaunus hatte sich in den vergangenen Jahren aus dem Firmen- und Filialgeschäft zurückgezogen, um auf andere Geschäftsfelder zu setzen, und dies vorwiegend online. Das Onlineangebot wird weiterhin über „MeineBank“ angeboten – ohne Beratungsmöglichkeiten in den Filialen der Volksbank. Mit der Fusion gibt es darüber hinaus eine vollwertige Filialbank unter der Marke Volksbank Mittelhessen: Persönliche Beratung vor Ort ist wieder möglich.

Die Volksbank Mittelhessen

Nach den Fusionen mit dem VR-Bankverein Bad Hersfeld-Rotenburg und der Raiffeisenbank im Hochtaunus kommt die Volksbank Mittelhessen auf eine Bilanzsumme von rund 14,6 Milliarden Euro (Stand: 31.7.2025). Damit gehört sie zu den größten Genossenschaftsbanken in Deutschland. Das Geschäftsgebiet des 1858 gegründeten Kreditinstituts reicht von Frankenberg im Norden bis kurz vor Frankfurt und im Westen von

der Residenzstadt Weilburg bzw. der Stadt Bad Laasphe (Kreis Siegen-Wittgenstein) bis nach Gerstungen im Wartburgkreis hinter der thüringischen Grenze.

1.535 Mitarbeiter betreuen aktuell 454.985 Kunden, 224.967 davon sind auch Mitglieder und somit Teilhaber der Genossenschaft. Der Unternehmenssitz ist Gießen, Stammhäuser befinden sich außerdem in Marburg, Wetzlar, Bad Nauheim und Bad Hersfeld. Zum Stichtag 31. Juli 2025 betrieb das Unternehmen 84 Geschäftsstellen und 51 Selbstbedienungs-Standorte sowie 163 Geldautomaten.

Pressekontakt:

Volksbank Mittelhessen eG

Schiffenberger Weg 110

35394 Gießen

Michael Agricola

Pressereferent

Telefon: 0641 7005-663213

E-Mail: michael.agricola@vb-mittelhessen.de